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Dimanche 8 décembre 2024                                             

Réflexion pour le 2e dimanche de l’Avent 

Bien-aimés dans le Christ,  

En ce deuxième dimanche de l’Avent, l’Église nous invite à tourner notre regard vers 
Jean-Baptiste, le précurseur du Seigneur. Dans l’Évangile de ce jour, saint Luc nous 
rapporte les paroles de ce prophète dans le désert : « Préparez le chemin du Seigneur, 
rendez droits ses sentiers» (Lc 3, 4). C’est une invitation pressante à nous préparer 
spirituellement pour accueillir le Christ dans nos vies. 

Préparer le chemin du Seigneur signifie, avant tout, de regarder en nous-mêmes et 
d’identifier les obstacles qui empêchent la grâce de Dieu d’envahir nos cœurs. Il peut 
s’agir de notre orgueil, du refus de pardonner, de notre tiédeur spirituelle, ou de 
l’indiƯérence envers mon prochain. Jean-Baptiste nous demande d’abaisser les 
collines et montagnes de notre égoïsme, et de combler les vallées de nos absences 
d’amour. Dans notre monde marqué par tant de divisions et d’injustices, nous 
sommes appelés à être des artisans de paix et de réconciliation, en œuvrant pour la 
justice, en secourant ceux qui souƯrent et en partageant avec les laissés-pour-
compte.   

En ce dimanche, notre espérance en la miséricorde de Dieu est fortifiée. Comme 
l’aƯirme saint Paul dans la deuxième lecture : « Celui qui a commencé en vous un si 
beau travail le poursuivra jusqu’à son achèvement » (Ph 1, 6).  

Frères et sœurs, nous ne sommes pas laissés à nous-mêmes dans cette démarche 
de conversion. L’Esprit Saint est à l’œuvre en nous pour nous transformer et nous 
rendre dignes d’accueillir Jésus Christ. Poursuivons notre chemin en ce temps de 
l’Avent et demandons au Seigneur de nous aider à transformer, à changer notre vie. 
Cherchons cette force transformatrice dans la prière assidue, les sacrements 
(notamment la confession) et la méditation de la Parole de Dieu. Et ouvrons-nous à 
cette espérance que le Prince-de-la-Paix, l’Emmanuel, le Dieu- avec-nous nous 
apporte pour grandir dans la foi, l’amour et l’espérance. 

Bon temps de l’Avent! 



 


